

Großzügige Spende für Kinder im Land

ITZEHOE Konzert-Tournee und Sparkassen spielen 40.000 Euro ein

Bereits seit Jahren zählt die Weihnachtskonzert-Tournee „Home for Christmas“ zu einem festen Bestandteil im vorweihnachtlichen schleswig-holsteinischen Konzert-Kalender. So auch in Büsum und Itzehoe.

Dennoch war die Übergabe der Spendensumme von 40.000 Euro an die Initiative „EinfachHelfen.SH“ für alle Partner in diesem Jahr ein sehr emotionaler Moment. „Die Weihnachtstour 2023 war für uns Musiker besonders, weil wir dieses Jahr für Kinder einen Beitrag leisten konnten“, berichtet die Band „Home for Christmas“.

Der Paritätische Wohlfahrtsverband Schleswig-Holstein und der Kinderschutzbund Schleswig-Holstein werden nun dafür sorgen, dass im ganzen Land passgenaue Projekte für Kinder umgesetzt werden.

Irene Johns, Landesvorsitzende Kinderschutzbund Schleswig-Holstein, sagte bei der Übergabe: „Wir freuen uns über die beeindruckende Spendensumme und sagen von Herzen Danke an alle Spender und Spenderinnen. Unsere Orts- und Kreisverbände haben ihre Kräfte mobilisiert und der „Home for Christmas“-Band ist es gelungen, ein unvergleichliches Weihnachtsgefühl zu transportieren. Gerade in

Zeiten wie diesen kann der zwischenmenschliche Zusammenhalt gar nicht groß genug sein. Solidarität und Schutz – insbesondere Kinderschutz – sind untrennbar miteinander verbunden. Kinder sind in besonderem Maße schutzbedürftig. Ihnen werden diese Spenden zugutekommen.“

Die vielen positiven Rückmeldungen der Konzertbesucher haben gezeigt, dass „Home for Christmas“ auch im dritten Jahr die Menschen in Schleswig-Holstein erreicht und bewegt hat. Die Partner der Aktion sind sich einig, dass insbesondere die vielen Spender damit ein großartiges Zeichen der Solidarität in Schleswig-Holstein gesetzt haben.

Die Spendensumme setzt sich aus einem Spendenanteil von zwei Euro pro Eintrittskarte, der von den Sparkassen verdoppelt wurde, und den Spenden der Konzertbesucher zusammen. 38.162 Euro sind auf diese Weise zusammengekommen. Die Sparkassen haben die Spendensumme auf 40.000 Euro aufgerundet.

Oliver Stolz, Präsident des Sparkassen- und Giroverbands für Schleswig-Holstein (SGVSH), ist außerordentlich erfreut über den Erfolg dieses besonderen Projekts: „Für die Sparkassen ist „Home for



Über die Spende freuen sich (von links) MayaMo und Marc Breitfelder von der Band „Home for Christmas“, Michael Saitner vom Paritätischen Wohlfahrtsverband Schleswig-Holstein, Irene Johnne vom Kinderschutzbund Schleswig-Holstein, Marcus Schröder von der Band „Home for Christmas“, Oliver Stolz vom SGVSH und Erk Westermann-Lammers von der IB.SH.

Christmas“ ein Herzensprojekt und wir freuen uns, nun gemeinsam für Kinder und ihre Familien hier im Land einiges bewegen zu können.“ Unterstützt haben die Aktion unter

der Schirmherrschaft von Landtagspräsidentin Kristina Herbst und Ministerin Dr. Sabine Sütterlin-Waack die Sparkassen im Land, die Investitionsbank Schleswig-Holstein

(IB.SH), der Paritätische Wohlfahrtsverband Schleswig-Holstein und der Kinderschutzbund des Landes.

Lars Lohmann

Für weitere Informationen und Fragen

Sparkasse Westholstein

Kommunikation

Lars Lohmann

Dithmarscher Platz 2

25524 Itzehoe

Telefon: 04821 604-1174

Telefax: 04821 604-39 1100

E-Mail: lars.lohmann@spk-westholstein.de

[Link](#) zum Pressecenter